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山の基盤整備を進めています。 

バックホウによる開設作業 

   

  今まで組合山の急峻な斜面へ

の作業路は不可能だと思われて

いましたが、四万十式作業路の開

設により、組合の山々にも明かり

が差し込み、搬出に向けた整備が

進んできました。 

 

  フォワーダーによる搬出 

 

  木材の搬出用作業路 



　去る６月１７日（日）午後１時３０分より　第７１回通常

総代会を日野町林業センターで開催し、出席者 113名・書面

議決 50名　計163名の総代の皆さまにご参加を頂きました。

　ご来賓には、日野町長　藤澤　直広 様、滋賀県中部森林整備事務所長

陸田　増夫 様、日野町農林課長　寺嶋　孝平 様、滋賀中央森林組合

代表理事組合長　篠村　久嗣　様　を迎え、盛大に開催することができました。

（総代会議事録より抜粋） 　 先人が丹精込めて育てられた森林を、今後

も健全な形で管理をして行き、未来に繋げると

皆さんこんにちは。 ともに、切り出した木材は、できる限り価値を

　※出席総代の皆さまと、ご来賓の 付けて販売するための取り組みです。

方々に対し、日頃のお礼を述べる。 　 これを機会に我々の組合が進むべき道を、新

しい未来の方向へと導きたいと考えております。

 　低迷期と言われる林業業界も、色 　 先人から預かった綿向山をはじめ1,000ﾍｸﾀｰ

々な面で変革期を迎えております。 ﾙ以上に及ぶ山林と豊かな環境を、健全な形で

 　新しく進むべき方向をしっかりと 次代に繋げ、価値ある組合にして行きたいと考

見定め、舵を取ることが求められています。 ております。

　県も「しがの林業成長産業化アクションプラン」を 　今後とも、組合員皆さまをはじめ、総代の皆さ

 を作成し、林業の進むべき方向を示されています。 まには、変わりませずご支援 ・ご協力を賜りま

 　国にあっては、「森林環境税」を創設し、森林管理 すよう、お願い致します。

をより一層進めるべく検討されています。 　 最後に、３年間務めさせて頂いた第19期役員

　 そのような中、私ども組合は、県・町のご支援を頂 も、この総代会で任期満了となります。

き目標としていた「SGEC森林管理認証」を昨年12月   その間、皆さま方には多大なるご支援とご協力

に取得致しました。 を頂きましたこと、重ねてお礼申し上げます。

　

第１号議案 （嶋村組合長答弁） 第４号議案

認証材だから高く売れる

「平成29年度事業報告、財産目録、 ものではなく、単価は前年度 「平成30年度余裕金の運用について」

貸借対照表、損益計算書及び剰余 を参考に設定している。 　

金処分案の承認について」 認証材は品質保証ではない。 第５号議案

※賛成多数により承認

「平成30年度役員報酬の決定について」

第２号議案 ※第３号～第５号議案は一括提案し

賛成多数で承認

「平成30年度事業計画の承認に

ついて」 第６号議案

　 （鎌掛区総代よりご質問）

森林認証を取得され、その名の下に 第３号議案 「役員選任について」

木材が販売されるのに、計画額の木材 票 当日投票 112票

単価が現状と変わりないが、いかがな 「平成30年度加入金について」 1 票 預かり投票     44票

ものか？。 1 票  計 156票
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第71回 通常総代会開催 

西大路区 門 総代会長を
議長に、スムーズに議事進
行をして頂きました。 



　 　 　 　 　 　 　 　 　 　

（ 概 要 ）

○組合員数　 1,488名（７名減） ○出資口数 175,244口 ○出資金 350,488千円

○保育事業 40.10ha 費用　  9,980千円

○付帯事業 間伐作業道他 費用　18,909千円 ○労務費       32,188千円

○販売事業 木材 2,104m3 売上   16,953千円 ※作業道開設 ・ 林道修繕など

菌山（松茸山） 売上        169千円    委託作業費含む

林産物 売上        236千円

（ 貸借対照表 ） ※ 要　旨 〈単位：円〉

（ 損益計算書 ） ※ 要　旨 　 　 〈単位：円〉

　 　 　

　
　

（ 平成29年度 剰余金処分額 ）※要　旨 　 　 〈単位：円〉

　 　 　 　

)

)

上記決算書においては、ご承認を頂き有り難うございました。
また、ご承認を頂きました平成３０年度事業計画においても、精一杯頑張って参りますので、組合員
皆様のご支援を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

資本（純資産）合計

資産合計
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300,032,297

638,100,575

72,800

1,302,000

57,561,051 350,488,000

549,465,023

出 資 金

事 業 総 損 益

事 業 管 理 費

費　　　用 差引損益

14,172,004

55,440,049

899,953,023

997,068,723

事 業 損 失

事 業 外 損 益

経 常 利 益

特 別 損 益

税 引 前 当 期 純 利 益
法人税住民税及び事業税

当 期 剰 余 金

前 期 繰 越 剰 余 金

目 的 積 立 金 取 崩 益

当 期 未 処 分 剰 余 金

科　　　目 収　　　益

17,358,025

　

58,388,851

16,632,495

1,424,736

15,582,981

3,186,021

55,440,049

52,254,028

56,964,115

4,710,087

1,049,514

5,759,601

1,629,200

4,130,401

3,780,560

2,790,153

10,701,114

10,701,114

適　　　　用 合　　　計

Ⅰ.当期未処分剰余金

小　　計内　　　　容

900,000

Ⅱ . 剰 余 金 処 分 額

当期剰余金の1/5以上１．法定準備金

２．任意積立金 6,000,000 6,900,000

（2,000,000うち　機械購入目的積立金

（1,000,000うち　車輌購入目的積立金

Ⅲ．次期繰越剰余金 3,801,114

｛

固 定 資 産

無 形 固 定 資 産

外 部 出 資 金

（資産の部）

金　　　　額

流 動 負 債

固 定 負 債

負 債 合 計

（負債の部）

科　　目

55,951,040

41,164,660

97,115,700

（資本の部）

流 動 資 産

資産合計

科　　　目

997,068,723

その他の固定資産

金　　　　額

剰 余 金

第71回 通常総代会 報告書 



 　６月１７日開催されました通常総代会後の理事会 　 この度、西大路区より推薦を頂き、理事という重

におきましてご指名を頂き、今期も組合長を務めさ 責をお受けする事になりました。

せて頂くことになりました西大路区選出の嶋村でご 　 林業経営の厳しい昨今ではありますが、先人の

ざいます。 努力、英知により引き継がれてきた組合です。

　 県内でも有数の規模を誇る生産森林組合である 　 基本となる素材の育成と林業の再生に精一杯努

この「綿向」を、なお一層価値ある組合にすべく、理 めさせて頂きます。

事の皆さんと頑張って参ります。 　 組合員皆様のご意見、ご指導を頂き行動して行き

　 迎えました第20期、これから先への足場固めが たいと思います。

重要ではないかと考えております。 　 宜しくお願い致します。

　 育林・施業を始め事務運営を確かなものにして、

未来に繋がる運営を目指して参ります。

　 組合員皆様には、今後とも変わりませずご支援

ご協力を頂きますようお願い致します。

 　鎌掛区より推薦を頂き、２期目を務めさせて頂く

事になりました。

　 林業を取り巻く環境の厳しさが増す中、歴史ある

当組合の健全な運営に、微力ですが精一杯務めさ

　 日野区より推薦を頂き、２期目を務めさせて頂く せて頂きます。

事となりました。 　 組合員皆様のご指導ご協力宜しくお願い申し上

　 理事会では副組合長の重責をお受けする事と ます。

なりました。歴史在る組合で、綿向の山や木を守

り育てる事を念頭において、組合が益々発展する

様に務める所存です。

　 組合員の皆様のご指導・ご協力を頂きながら、

精一杯務めます。

　 宜しくお願い申し上げます。 　 この度、日野区よりご推薦を頂き、当組合の理事

を努めさせて頂くことになりました。

　 向こう３年間ではありますが、組合員様一人一人

の大切な財産であります山林・山野の管理をさせて

頂くと同時に、当組合が、地元はもとより、少しでも

社会に貢献できるような事業活動を推進して参りた

　 日々仰ぎ見る綿向山。その美しい雄姿は誰から いと思います。

も愛されています。 　 また、自然環境保全条例に基づき、次世代から

　 先人達が守り育ててこられた山々。その数々の 未来へつなぐ林業として、ひとつひとつ丁寧に取り

偉業に学び、綿向生産森林組合の森林を子や孫 組んで参りたいと思います。

に繋げていかねばと思います。 　 皆様のご協力、ご指導、ご鞭撻のほど、宜しくお

　 微力ですが３年間勉強させて頂きます。 願い申し上げます。

 　組合員皆様方、ご指導の程宜しくお願いします。

　

　 この度、日野区の推薦を頂き、理事として２期目

　 西大路地区より推薦を頂き、理事２期目という重 を務めさせて頂く事になりました。

責をお受けさせて頂くことになりました。 　 前期の3年間の経験を活かして、組合の運営が

　 近年の組合としては、森林認証の取得、林道 ・ スムーズに行く事が責務と考え、また林業を取り巻

作業道の拡充、作業員の充実など、常に前向きに く状況が厳しい中、組合員皆様のご指導を頂いて、

行動しており、これからも組合員の皆様のご理解、 これからも努力し務めさせて頂きますので宜しくお

ご指導の上、私と致しましても組合発展、向上の為 願い申し上げます。

に微力ながら精一杯務めさせて頂きます。

　 何卒宜しくお願い申し上げます。
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第２０期 役員体制ｽﾀｰﾄ 

 組合長理事 嶋村 寿雄 

 副組合長理事 西田 利通 

 理事 中野  農 

 理事 山田 正三 

 理事 市岡 栄一 

 理事 岡  慶一 

 理事 佐治 廣彦 

 理事 吉澤 郁一 



　 　 　 　 　 　 　 　 　 　

　 この度、日野区より推薦を頂き、 　 この度、第71回通常総代会にて 　 鎌掛区より推薦を頂き、監事の

理事に続いて監事の重責を務めさ 監事に選任されました。 重責を務めさせて頂く事になりま

せて頂く事になりました。 　 もとより浅学非才の身ではござ した。

　 林業としては厳しい時代ですが、 いますが全力を傾注し、また皆様 　 林業経営は厳しい環境が続いて

組合の運営を健全に維持して行く 方のご支援を頂戴しながらこの重 いますが、先人達が築き上げて来

事が与えられた責務だと考えてお 責を全うしたいと存じます。 た歴史と伝統のある組合山を健全

ります。 　 何卒ご指導ご協力を賜りますよ に守って行く事が責務だと思って

　 組合の定める法令諸規定に基 うお願い申し上げます。 いますので、組合員皆様方のご指

づき、公正に精査する事に務めま 導の程、宜しくお願い申し上げま

すので、宜しくお願い申し上げま す。

す。

　

　

　

第２０期役員就任により、３地区での総代会議を開催致しました。

会議の主たる内容は、新役員による総代皆さまへのご挨拶と、また組合での近況報告を行いました。

出席総代様      ６２名
（出 席 率　５７．４％ ）

 ・意見交換として、相続人が居られない方の取扱いについて
ご質問が出ましたが、ご家庭の事情などあり、後日ご相談に
応じたいと思います。

出席総代様      ２８名
（出 席 率　４３．７％ ）

　特にご質問など発言はありませんでした。

出席総代様      １２名
（出 席 率　４６．１％ ）

 ・脱退者が増える中、その持ち株を他の組合員が持てないか
とのご質問があり、慣例として地域毎に同数の配分となって
おりますが、今後の課題でもあります。
　※定款第１５条（出資の最高限度）　18口以上500口まで
 ・今の時代、掲示板公告よりも電子公告を検討してはどうか
とのご意見があり、組合ホームページの活用を検討したいと
思います。
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 代表監事  河副 秀夫  監事  林    勇  監事  竹村 一男 

地区別総代会議を開催 

日野区総代会議 
７月３１日（火）午後８時開会 

林業センター 

西大路区総代会議 
８月１日（水）午後８時開会 

西大路公民館 

鎌掛区総代会議 
８月２日（木）午後８時開会 

鎌掛公民館 

林業センター 

西大路公民館 

鎌掛公民館 



●マダニは、ｼｶやｲﾉｼｼ、野ｳｻｷﾞなどの

野生動物が出没する環境に多く生息しています。

●マダニは、民家の

　裏山や裏庭、畑、

　あぜ道などにも

　生息しています。

※詳しくは林野庁ﾎｰﾑ

ﾍﾟｰｼﾞをご覧ください。

○出資証券の名義変更、住所変更等お済みですか？

　　※相続など発生した時は名義変更届をお願い致します。

　　※住所が変わった時は住所変更届をお願い致します。

お手続き方法は、当組合事務所までご連絡いただくか、お近くの総代様に

お尋ねください。（届出用紙はホームページよりダウンロードできます。）

       

　　　松茸山入札会

　　 平成30年9月11日 9時開会

　　綿向生産森林組合　会議室

　○応募資格　組合員に限る

　○応募方法　官製ﾊｶﾞｷに、答え・住所・氏名・

　　電話番号・ｺﾒﾝﾄをご記入ください。

　○締め切り　平成30年9月20日（木）当日消印有効

　★答えは、綿向生産森林組合ホームページにて・・

ホームページ

　　  　  　　クイズに答えてお楽しみ袋　　　　　ゲット！

※正解者の中から抽選で3名様にﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ！
（当選者の方のみﾊｶﾞｷでお知らせ致します。）

「緑の循環」
認証会議ﾛｺﾞﾏｰｸ

組合員の皆様へ 

綿向生産森林組合 検索 

Ｑ．2017年12月1日付で当組合が取得した 
「森林管理認証」は何でしょうか？ 

○○○○森林認証 
○に入る文字をお答えください。 

 

マダニ に注意！ 

ヒント 杭　ありますよ～

（税込）

1.0ｍ　302円/本

1.2ｍ　356円/本

1.5ｍ　486円/本

　　食べたいな～(*^。^*)

小さな人生論 ポケット名言集 
藤尾秀昭 致知出版社より 

通年販売しています。いつでもどうぞ。

（但し、土･日・祝日は休みです）

通年販売しています。いつでもどうぞ。

（但し、土･日・祝日は休みです）

　　生涯の旅路

私は私の一生の旅路において

今日というこの道を再び通ることはない

二度と通ることはない

二度と通らぬ今日というこの道

どうしてうかうか通ってなろう

笑って通ろう歌って過ごそう

二度と通らぬ今日というこの道

嘲笑されてそこで反省するのだよ

叱られてそこで賢くなるのだよ

叩かれてそこで強くなるのだよ

一輪の花でさえ風雨をしのいでこそ

美しく咲いて薫るのだ

侮辱されても笑ってうけ流せ

蹴倒されても歯をくいしばって忍べ

苦しいだろうくやしいだろう

しかし君、この道は尊いといわれた人たちが

必ず一度は通った道なんだ

（作者不明の詩）



　↓ご参考（綿向生産森林組合ホームページのSGEC森林認証取得ページ）

Ｑ．２０１７年１２月１日付で当組合が取得した
　　「森林管理認証」は何でしょうか？

　　　○○○○森林認証
　　○に入る文字をお答えください。

A．ＳＧＥＣ　森林認証

http://www.rmc.ne.jp/watamukisan/sgec.html

http://www.rmc.ne.jp/watamukisan/sgec.html

